

「ライフプラン・キャリア講座」が開催されました

【令和6年12月9日】

岐阜県国際交流センターが主催する、卒業後の具体的な進路を考えるきっかけとするための講座が本校で開催され、在留カードを持った1・2年次生102名が参加しました。

最初に本校国際部より在留カード更新に係る手続きの確認について説明をしたあと、ファイナンシャルプランナーの^{たけうち}竹内^{みき}幹さんから「将来のためのライフプランについて」をテーマに講演いただきました。進学費用が準備できず、大学や専門学校への進学をあきらめなくても済むよう、進学に必要なお金や奨学金の制度についてわかりやすくお話しいただきました。

寒い体育館での実施になりましたが、生徒たちはメモをとったりしながら講師の話に耳を傾けていました。約96%の生徒が満足し、事後の感想では、「将来の選択肢を考えることができた。」「奨学金という支援の方法がわかった。」といった感想が寄せられました。

今春、新潟大学法学部に進学した卒業生も、努力を重ねて自分の夢を実現しました。1人でも多くの生徒たちが自分の夢を実現できるよう、学校としてもこうした機会を今後も設け、支援していきたいと考えています。

